
 

■創 立 ／ 昭和 29 年 6月 3日                ■第 67 代  会長 ／ 野口 捷代   幹事 ／ 小河 静雄 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93 新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.18   第 3215 例会    ２０２０年   １１月   １８日     天候 晴れ     

    

ロータリーソング「それでこそローたりー」 

「四つのテスト」 廣島 純 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

 ゲスト：村石 順 様 

（みずほ銀行湘南法人部部長/反田会員のご後任） 

     林 尚子 様 

（SMBC 日興証券藤沢支店支店長/吉藤会員のご後任） 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・本日、反田会員が最後の例会です。楽しんでいら

してください。ありがとうございます。 

 ・世の中、狭いなと思うことがありました。大学の 

  同期から連絡がりました。彼が米沢でガバナーに

なっていました。ガバナー月信の 11 月号にクラ

ブ紹介を書いているのですが、それを見て連絡を

くれました。久保田ガバナーと非常に懇意にして

いるそうで、驚きました。昨日、久保田ガバナー

にお会いしてお話しました。今後、ガバナーにつ

いて、同期会でも話ができると思い、ほっこりし

ました。 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・例会後、次年度理事役員選考委員会を開催致し 

  ます。ご出席をお願い致します。 

（小河幹事ご欠席の為、廣島副幹事より報告） 

 

≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

 結婚記念日 11 月 24 日 椋梨 兼彰 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

１１月４日 ４４（４３）名 ２８名 １５名 ６５．１２％ ０名 ２８名 ６５．１２％ 

１１月 18 日 ４４(４３)名 ２４名 １９名 55．８１％ 

   

2020-2021 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 

2020-2021 年度 
RI テーマ 
 
 
 
第 2780 地区 

ガバナー   久保田 英男 

第 3 グループガバナー補佐 市川 洋 



2019 年度 IM の記念品贈呈 

   橋本 憲明 会員 

    

            茂谷 浩子 会員 

    

    

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

 野口 捷代 会長 

  みずほの村石様、日興証券の林様、 

  ようこそ藤沢ロータリーへ。 

ご一緒によろしくお願いします。 

木島 英夫 会員 

 長寿会員表彰をいただきましたので。 

泉 信子 会員 

 反田さま、時折お顔を見せてくださいね！ 

椋梨 兼彰 会員 

 村石様、林様、ようこそ藤沢クラブへ。 

 今後共よろしくお願い致します。 

 本日は、シンプルに「やきとり」です。 

  

 

 

 

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

   瀧澤 秀俊 会員 

 

家族が争う相続紛争は嫌なものです。皆様、相続対策

を充分なさっているかと思いますが、遺言書について

お話します。 

まだ若いから必要ないと思われるかもしれませんが、

元気なうちに作らないと意味がありません。生涯に一

通だけ完璧な物を作るのではなく、何度かいても良い

のです。さいごの一通だけが有効です。書いてみて、

気が変わったから書き直すくらいのつもりでよいの

です。遺言書には 3種あります。公正証書遺言、自筆

証書遺言、秘密証書遺言があり、要件を満たさないと

無効になってしまいます。公正証書でやる場合は、公

証人がいますので心配ありませんが、秘密にしておき

たい場合は、公証人と証人 2 人が必要になります。自

筆証書遺言は、一言一句手書きをするのですが、これ

は面倒です。不動産、銀行証券の内容を間違えないよ

うにしないといけません。ところが最近、法律が変わ

り、遺言につける財産目録をパソコンで作っても良い

ことになりました。登記簿謄本のコピーを付けても良

いことになりました。自筆証書遺言のハードルが下が

り、これから増えてくことでしょう。また、自筆証書

遺言の場合は、自分で書いて、自分で保管しなくては

なりませんので、紛失してしまったり、家族が見つけ

て破棄してしまったりということがあります。そのリ

スクを回避する法律が最近できました。法務局が保管

してくれます。そういうところを利用すると安心です。

ただ、中身がちゃんと書けているかということがあり

ます。そういうところは、個別にご相談いただければ、

弁護士をご紹介いたします。いづれにしても、遺言書

は、家族に残せる最後の愛情です。 

 



≪ゲストの紹介≫≪ゲストの紹介≫≪ゲストの紹介≫≪ゲストの紹介≫    

    

村石 順 様(反田会員のご後任) 

 

  林 尚子 様（吉藤会員のご後任） 

 

≪反田≪反田≪反田≪反田    純正純正純正純正    会員よりご挨拶≫会員よりご挨拶≫会員よりご挨拶≫会員よりご挨拶≫    

 

藤沢ロータリークラブのスター！ 

大変お世話になりました。 

これからもご活躍をお祈り申し上げます。 

 

 

≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

  「イニシエーションスピーチ」「イニシエーションスピーチ」「イニシエーションスピーチ」「イニシエーションスピーチ」    

            大和証券株式会社藤沢支店大和証券株式会社藤沢支店大和証券株式会社藤沢支店大和証券株式会社藤沢支店    

            支店長支店長支店長支店長    深谷深谷深谷深谷    大樹大樹大樹大樹    会員会員会員会員    

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

幼少期を過ごされた埼玉について、バスケットボール

に打ち込まれた中学、高校生時代についてお話いただ

きました。 

 

平成 16 年入社の社会人 1年生は、「オークション型社

員」と言われました 

千葉の佐倉、渋谷、大阪を経て、東京へ単身赴任、藤

沢支店長となられました。 

藤沢の第一印象は、「空が本当にきれい」だそうです。 

 

着任早々コロナ禍にあって、お客様や事業所の方とは、

テレワークでコミュニケーションを取るのが大変で

いらしたそうです。 

 

野口会長より謝辞 

 

 

 

 

本日のお料理 

 

 

 

 

 

 


